

# NGO

## Anggota DPRD Lampung Mardiana Gelar Sosialisasi IPWK

Tri - [LAMPUNG.NGO.WEB.ID](http://LAMPUNG.NGO.WEB.ID)

Mar 20, 2023 - 18:25



Anggota DPRD Lampung Mardiana Gelar Sosialisasi IPWK

**Lampung** -- Sebagai ideologi Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI), Pancasila merupakan pandangan hidup bangsa yang bersifat final.

Dengan mempedomani Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, akan wujudkan sikap toleransi dan kerukunan hidup bermasyarakat.

Hal ini disampaikan dalam kegiatan Sosialisasi Pembinaan Ideologi Pancasila dan Wawasan Kebangsaan (IPWK), anggota Komisi IV DPRD Provinsi Lampung Fraksi Partai NasDem, Mardiana, S.T., M.T., melalui narasumber Gustiana Zaskia Sinaga, S.T.

Sosialisasi ini berlangsung pada Selasa, 14 Februari 2023, di Desa Pekurun Barat, Kecamatan Abung Tengah, Lampung Utara.

Legislator DPRD Provinsi Lampung paling aspiratif ini juga menyampaikan sejumlah program aspirasi yang ada di Kabupaten Lampung Utara juga berkat peran penting dari keterwakilan Drs. Hi. Tamanuri, M.M., di DPR-RI .

“Selama ini sinergitas yang dibangun antara kepala desa dengan kami direalisasikan dengan percepatan pembangunan infrastruktur melalui program aspirasi,” terang Mardiana, S.T., M.T., di hadapan konstituennya.

Di tahun politik ini, imbau Mardiana, jadilah masyarakat pemilih yang cerdas dengan memilih wakil rakyat yang konsisten memperjuangkan aspirasi masyarakat.

“Gunakan hak politik saudara semua dengan tepat untuk memilih wakil rakyat yang akan duduk di kursi legislatif di periode mendatang,” tambahnya.

Sementara itu dalam sambutannya, Kepala Desa Pekurun Barat, Yonkky Kasron, menyampaikan apresiasinya atas sejumlah program aspirasi yang telah direalisasikan di desa tersebut.

Ia juga menerangkan, luasan wilayah Desa Pekurun Barat mencapai 2500 ha, dengan 6 dusun dan 14 RT.

“Kami atas nama warga Desa Pekurun Barat mengucapkan rasa terimakasih atas upaya Ibu Mardiana untuk mendorong pemerintah pusat merealisasikan berbagai program aspirasi,” terangnya.